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平成２５年１２月 鴻巣市議会定例会一般質問                     

 

                                                      

質問順位       １ 並木正年 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 経営政策行政 

 (1) 鴻巣市のメインキャラクター「ひなちゃん」を使ったＰＲ活動と鴻巣の 

魅力発信 

  ア 「ひなちゃん」の役割 

  イ 「ひなちゃん」の積極的な展開と鴻巣の魅力発信 

  ウ 新しいグッズの企画・開発 

 

２ 福祉行政 

 (1) 安心・安全な児童センターの利用 

  ア 児童センターの目的と役割 

  イ 「夕焼け小焼け」の放送に合わせた閉館時間の延長 

  ウ 振替休日の開館 

  エ 今後の取り組み 

 

３ 市民協働行政 

 (1) 防災行政無線による「尋ね人」放送後の市民への周知方法 

  ア 現状と課題 

  イ 放送後の市民への安否情報の周知 

 

４ 教育行政 

 (1) 小・中学校へのエアコン導入方法と設置時期 

  ア 導入方法 

  イ 設置時期 

  ウ 大規模改修工事との関係 

 

 

質問順位       ２ 金子雄一 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 経営政策行政について 

 (1) 市政におけるマニフェスト事業の成果と来年度の取り組みについて 

  ア マニフェスト事業の進捗状況について 

  イ 成果と市民の評価について 

  ウ 問題点や改善点について 

  エ 平成２６年度の予算編成に伴うマニフェスト事業の内容について 
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２ 建設行政について 

 (1) 市道Ａ－２０１７号線の拡幅工事等について 

  ア 進捗状況について 

  イ 課題等について 

  ウ 安全対策について 

  エ 今後の取り組みについて 

 

３ 市民協働行政について 

 (1) こうのすシネマ等の利用状況等について 

  ア 現状の利用状況について 

  イ 問題点等について 

  ウ 市民カードについて 

  エ 行政の協力体制について 

  オ 今後の展開について 

 

 

質問順位       ３ 菅野博子 （一問一答式） 

 

１ 都市整備行政 

 (1) 鴻巣駅東口再開発事業への市長の政治姿勢 

  ア 商業型再開発事業が破綻し、膨大な市費を投下、公共施設・映画館・図 

書館等で採算合わせをした数値を市民に示すべき 

  イ ２駐車場（２５億６千万円＋５億１８３０万円）など、本来再開発組合 

が負担すべきものを市費で建設した不当性をどう説明するのか 

  ウ 中心市街地の活性化は本来旧商店街の繁栄であり、三菱商事都市開発(株) 

の繁栄ではない。市内中小商店の営業をどう守るのか 

  エ いつまでも売却や貸し出しもできない空床の要因は何か。損害をどう見 

積っているか 

  オ 映画館 

   （ア） 給与の削減、年金減、物価高の中、映画どころではない市民へはど 

んな施策が講じられるのか 

   （イ） (株)ティ・ジョイとの破格の指定管理条件の見直し―４年９ケ月で 

１億７千万円。ビル管理費負担金など支払ってもらうべき 

   （ウ） 指定管理料の運用で得た利子収入等、営業損失等の基準は何か 

   （エ） 放映前のスクリーンで、市長の言葉と影像の大映しは税で、政治家 

個人の宣伝をするとの市民の指摘がある。厳に慎むべきものではな 

いか 

 

２ 教育行政 

 (1) 学校教育法施行規則の改正（H12・1・21） 

  ア 職員会議の機能がどう変わったか 

  イ 学校評議員  
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   （ア） 決め方 年齢、任期、参考になった意見、学校運営の実態 

   （イ） 地域の教育の向上や保護者の悩みがどう反映されているか 

 (2) 女子中学生の防寒対策（タイツ・ズボンの着用など） 

 (3) 就学援助制度 

  ア 生活保護基準引き下げによる影響 

  イ クラブ活動費、生徒会費、ＰＴＡ会費、メガネ代などの支給 

  ウ 認可基準を生活保護基準の１.５倍にすること 

 (4) クーラーの設置は全校一斉に 

 (5) 教職員の労働改善 

  ア 過労死ライン、長時間残業 

  イ 休憩、空き時間の確保 

 (6) 学校トイレは洋式化を 

 

３ 福祉行政 

 (1) 聴覚障害者の火災警報器の設置 

 

 

質問順位       ４  川﨑葉子 （一問一答式） 

 

１ 総務行政 

 (1) 職員の人材育成について 

  ア 人事評価の現状は 

  イ 職員研修のありかたは 

 (2) 職場環境向上の努力はどう図られているのか 

  ア 職員の相談窓口の現状は 

  イ 第三者機関の活用は 

  ウ 相談しやすい環境にあるか 

  エ 臨時職員の雇用環境は 

 

２ 教育行政 

 (1) 開かれた学校とは 

  ア 教師のこころの健康は 

  イ 教師の指導力を評価するシステムは 

  ウ 学校評議員の役割は 

  エ 教育委員会の役割は 

 

３ 福祉行政 

 (1) 災害時要援護者の支援体制について 

  ア 支援者登録をどう進めるのか 

  イ 安否確認訓練の現状は 

  ウ 家具固定器具設置に助成は 
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質問順位       ５  加藤久子 （一問一答式） 

 

１ 福祉行政について 

 (1) 社会福祉協議会について 

  ア 社会福祉協議会の補助金について 

 (2) 公立保育所について 

  ア 鴻巣市子ども・子育て会議について 

  イ 統廃合に伴う研究会の設置について 

  ウ 建設予定の保育所について 

  エ 公立保育所の民営化について 

 (3) 病児保育について 

  ア 予定どおり準備が進められているのか 

 

２ 商工行政について 

 (1) 産業観光館について 

  ア 産業・観光的な効果は 

  イ 県指定景観重要建造物に指定された蔵について 

   （ア） 今後の活用について 

 

３ 教育行政について 

 (1) 体育館の利用料金について 

 (2) シニア料金の設定について 

 (3) みどりの校庭推進事業について 

  ア 今後も推進するのか 

  イ 芝生化した事によるメリット・デメリットは 

 

 


